

BORNÉO.—Dans la partie hollandaise de l'île de Bornéo, les catholiques possèdent deux missions : celle de Siargkawang et celle de Smitan. Cette dernière est la moins importante des deux. Les missionnaires s'occupent tout à la fois de la conversion des indigènes Dayaks et de celle des émigrés chinois. Ils sont satisfaits du résultat de leurs travaux.

---

SAHARA ET SOUDAN.—Nous avons noté récemment le sacre de Mgr. Hacquard, le nouveau vicaire apostolique du Sahara et du Soudan. Voici sur le champ d'action de ce dévoué missionnaire des détails que nous empruntons aux *Missions catholiques*.

“ Ce vicariat, dit la revue française, compte dans sa partie nord (Sahara) quatre postes de missionnaires avec école, dispensaire, etc., deux hôpitaux considérables à à Ghardaïa, au cœur du Uzah, et à El Abiod Sidi Cheik, en plein sud Oranais, chez les fervents de Bou Amama, et une aumônerie militaire à Aïsa Sefra.

Dans sa partie méridionale (Soudan) à partir de *Tombouctou*, il y a quatre centres principaux, d'où quinze missionnaires rayonnent pour propager autour d'eux notre foi, nos idées, notre langue, et deux établissements de Sœurs Blanches dont le dévouement étonne tous ceux qui en sont témoins ; elles seules semblent l'ignorer.”

---

EQUATEUR.—La patrie de Garcia Moreno est encore aux mains des radicaux et ceux-ci ne reculent devant rien. On nous cite un de leurs actes qui ne date que de la fin de juin et qui est absolument suggestif. Il s'agit de la publication par *La Estrella de Panama* d'une prétendue déclaration soi-disant signée par des catholiques distingués et réclamant la restauration de la monarchie espagnole à l'Equateur, sous la direction de Don Carlos.

Une émeute pendant laquelle les presses du journal *Industrial* ont été détruites, la femme du rédacteur M. San Martin, insultée, etc., a naturellement suivi ce faux audacieux.

Pauvre pays !

26 septembre 1898.